El 7 Cerrará Tránsito

La Dirección General de Policia Nacional informa que el lunes 7, las oficinas del Departamento General de Tránsito, así como las de la Dirección General. incluyendo las oficinas de solvencia, no prestarán servicio en vista de que en esa fecha se celebra el Día del Soldado Salvadoreño.

La Policia ruega tomar nota de esta disposición para que los usuarios no sufran contratiempos.

Problemas en Lugares de Votación

ZACATECOLUCA Miembros de la junta electoral departamental de La Paz, denuncian que existen varios problemas en los lugares de votación,

-Favor pase a la página 67.



SIN PRESIONES.— El presidente del CCE. Dr. Armando Rodríguez Eguizábal, dijo que ese organismo no presionó al Presidente Magaña para que vetara las reformas a la Ley Electoral. También dijeron que el Conse-jo no ha sido presionado, en los asuntos del proceso electoral, por el embajador Thomas Pickering. Izquierda a derecha, Ing. Roberto Meza, Dr.

Confirma Faltante:

Pdte. Corte Responde Acusación de Morales E.

porque el pueblo salvado-reño debe estar bien informado, es que me he visto obligado a responder pú-

ex Presidente del Instituto Salvadoreño de Transformación Agraria y ex miembro de la junta de blicamente las acusa- facto, afirma para EL ciones que hace el Dr. José DIARIO DE HOY el Presi-

Inauguran Centro de

Ayer, 3 de mayo, fue inaugurado el Centro de Invalideces Múltiples. El edificio fue construido con los donativos recaudados en la Teletón de diciembre de 1982, como obra realiza-da por el Club Activo 20-30.

En aquella época había un problema de salud que el Club dio a conocer, como era el de minusvalía que se crevó de conciencia

darlo a conocer al pueblo y fue así como tocamos los corazones de los salvadoreños, solicitando donati-vos destinados a la construcción de un centro que prestara atención médica preventiva y de rehabilitación a niños que adole-cieran de invalideces múltiples", dijo el Dr. Porfirio

-Favor pase a la página 62.

Morales Ehrlich ha pretendido hacer creer a los salvadoreños en su recien-te intervención televisiva, que el Presidente de la Corte está pendiente de sus actuaciones, continúa, lo que es demasiada prepotencia de su parte o el deseo de quererse dar demasiada importancia, cuando todos los argumentos por él presentados son absolutamente rebatibles.

Tomando en cuenta que Morales Ehrlich mostró al público una serie de documentos de uso restringido a los archivos de la Corte de Cuentas y sus diversas ampliaciones, es que puedo confirmar que a medida que se va realizando

tas, Dr. José Francisco ISTA, aumenta el monto Guerrero. de lo que se pone en duda de lo que se pone en duda por la Corte y que a la fecha asciende a 52 millones de colones.

En la entrevista concedida en exclusiva para EL DIARIO DE HOY, el Dr. Guerrero, refuta las acu-Guerrero, retuta las acu-saciones que hace Morales Ehrlich, confirma la exis-tencia de lo que él llama "observaciones o faltan-tes" en el ISTA y se pro-nuncia en defensa de la li-bertad de expresión, pre-cuntándes que si agrara guntándose que si ganara la Democracia Cristiana las elecciones este domingo. ¿será acaso censura, la sentencia que recibirá EL DIARIO DE HOY por ejercer el derecho de la libre

-Favor pase a la página 66

Rodríguez E., Dr. Enrique Hayem Moreno y Dr. Jorge A. Hernández.

No se Integrarán Juntas con Profesores Dice CCE

No se integrarán juntas receptoras de votos con profesores asignados a las profesores asignados a las escuelas, como erró-neamente han informado, aclaró ayer a los periodis-tas, el Dr. Armando Rodríguez Eguizábal, pre-sidente del Consejo Cen-tral de Elecciones.

Lo que se habló con el Ministerio de Educación

Ministerio de Educación fue aceptar una ayuda en el plan de logistica para utilizar algunas escuelas públicas, para ubicar cen-tros de votación, añadió.

Esto se ha hecho, dijo, para que los electores cuenten con lugares adecuados, bajo techo, con todas las facilidades. Estos locales también das facilidades. locales, también dan faci-lidades a las juntas receptoras de votos, para que puedan desempeñar mejor su trabajo.

En ningún momento hubo acuerdo con el CCE, para que los profesores asignados a escuelas, sean miembros de esas juntas.

-Favor pase a la página 64.

ESA Previene a los "Comandos Suicidas"

La agrupación clandesti-na "Ejército Secreto Anti-comunista", hizo llegar un comunicado a los medios informativos locales e in-ternacionales en el que ternacionales, en el que dan a conocer sus acciones y prevenciones, como res-puesta a amenazas formuladas por el grupo llamado "Comando Suicida".

El texto del comunicado

es: "San Salvador, 2 de mayo de 1984. El Ejército

(ESA), en su campaña mi-litar en apoyo al proceso electoral, plantea al pue-blo salvadoreño lo siguien-

Ante las amenazas que han lanzado los supuestos "Comandos suicidas", el ESA manifiesta: condenamos este tipo de acciones, de quienes se escudan bajo un supuesto nombre con el fin de cobrar víctimas ino-

-Favor pase a la página 32



APOLITICIDAD. Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova, Ministro de Defensa, reiteró ayer la apoliticidad de la Fuerza Ar-



TEMPORADA. directora de la Es-cuela Nacional de Danza, Lic. Rhina Amaya, informa sobre la 3ª Temporada de Danza, en el Teatro Nacional, este mes.

Inquietud Entre los Tenedores de Bonos

Hay inquietud entre los tenedores de bonos de la Reforma Bancaria, por-que éstos no están siendo amortizados en la forma establecida por la ley. La cuota que tenían que haber amortizado, equivalente al 20% del valor de los bonos y los respectivos intereses, estas fechas aún no han

sido canceladas por algu-nos bancos estatizados y

asociaciones.
"Los bancos no nos es Los ballecos no los es-tán pagando los bonos y tenian que haberlo hecho el 15 de marzo, cuando de-bieron pagar el 20% más el 9% de intereses", dice un afectado por el atraso en -Favor pase a la página 67.

Por Investigaciones:

Faltante en el ISTA Llega a © 52 Millones

A medida que se avanza en la investigación, aumenta el faltante que los funcionarios de la Corte de Cuentas van descubriendo en el Instituto Salvade Cuentas van descubriendo en el instituto Salva-doreño de Transformación Agraria, ISTA, durante la gestión presidida por el Dr. José Antonio Mora-les Ehrlich, ex miembro de la junta de facto y res-ponsable del fracaso agrario que hoy vive El Salva-dor, según se ha afirmado en publicaciones y estu-

dor, seguit se na arimitato en punicaciones y estu-dios de diversas instuciones. Hasta el momento y de acuerdo a los últimos da-tos disponibles, el faltante asciende a alrededor de C52 millones. La cifra continúa subiendo, según pudo confirmarse con el Presidente de la Corte de Cuentas. Dr. José Francisco Guerrero, entrevista-

-Favor pase a la página 62.

FUSADES Hará Seminario sobre Cuenca del Caribe

Invalideces Múltiples

Para el 10 de mayo pre-para FUSADES el Seminario-Taller sobre el Programa de Recuperación Eco-nómica de la Cuenca del Caribe, que se realizará en el hotel Presidente.

Participarán aproxima-damente 400 representan-tes del comercio, indus-tria, agricultura, agroin-dustria, ganadería, así como de instituciones

autónomas y Secretarias de Estado.

El evento cuenta con la colaboración del Ministe-rio de Comercio Exterior y la embajada americana

Participarán expertos del gobierno de Estados Unidos: De los Departamentos de Agricultura, Co-mercio, Aduanas y otras instituciones; así como téc-

-Favor pase a la página 32.

Fiel Publicación de Listas Hace el Diario

EL DIARIO DE HOY no es, en ningún momento, responsable de las equivo-caciones que se descu-brieron en las listas publi-cadas por el Consejo Cencadas por el consejo cen-tral de Elecciones, acerca de la ubicación de los cen-tros de votación, urnas y numeración de cédulas de electores, como sutilmente se ha hecho creer en una

publicación de ayer, por parte de un matutino. En la misma informa-

ción se dice que el CCE está revisando de nuevo esas listas por poseer fallas que podrían confundir al electorado. Esto se dijo en el CCE, según la noticia en referencia

EL DIARIO DE HOY lo -Favor pase a la página 64. EXPOSICION DE ARTESANIAS. — Numerosos productos de los artesanos salvadoreños están siendo exhibidos en la Tercera Feria de las Flores y las Palmas, promovida por la Casa de la Cultura y el comité de apoyo de Panchimalco. La Srta. Patricia Lorena Valladares, Reina de la Feria, muestra un petate elaborado en esa loca-